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第 ２ ０ ７ ６ 回   令 和 ４ 年 ９ 月 ７ 日 （ 水 ） 

本日の行事 クラブフォーラム（楽しい例会づくりについて）

2022－23年度       小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・9月レート １＄ 139円 

・基本的教育と識字率向上月間リソースの案内 

・ロータリー文庫運営委員会より 2021 年度

決算報告 2022年予算書 

・ポリオ根絶啓蒙動画 素材提供のお願い 

＊地区公共ｲﾒｰｼﾞ委員会よりアンケート依頼 

＊例会変更 関、関中央 RC 

＊週報拝受 美濃 RC 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０７５回例会報告 

会長挨拶                           2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。今日はたくさんの出席をいただきまして、ありがとうございます。 

先週、出席委員の若尾君が言ってくれたお陰だと思います。 

明日から9月が始まります。ずいぶん田んぼの稲穂も色づいて秋の気配が感じられるようになりました。大

島、大和あたりは天気が良ければ今週には稲刈りが始まるのではないかと思います。 

私も米を作っており、今年は例年より多く休耕田を作って今しえ、植えたのは5月の終わりに植えています

ので、10月に近い頃じゃないと稲刈りは出来ないと思います。その前に台風が来ないことを願っています。 

今日は会長の時間で話すことがありませんので、ここで終わりたいと思います。ありがとうございました。 

 

会員卓話（地区財団について）                地区財団資金推進委員会 羽土洋司君 

本日は地区財団という事で卓話の時間をいただきました。私はコロナと同時くらいに地区へいかせてもら

い3年目になりますがリアルな会議がなく、今年の春に初めて部門会議に出席しました。リモートでは顔を

合わせていますが、実際に会うのは初めてでしたので全然経験不足です。 

昨日 毎月発行される財団ニュースが委員の方へメールで送られてきましたので、ＬＩＮＥで送らせてい

ただきました。色付き文字をタップすると詳しく出てきますので、暇な時でも見てください。 

世界を魅了するメジャーリーグという事で、大谷選手はアメリカ人の中でも評価が高いです。今までは黒

人選手などアメリカ人以外の選手が活躍しても評価につながりませんでした。アメリカ人も偏見を持ってい

ましたが、以外の選手も地道に頑張る事で評価を得て、その最たるものが大谷選手ではないかと思います。

これが意味するものは経済活動においても、メインとなるものが多様性、公平性、インクルージョンと言わ

れており、ダイバーシティー、エクイティー＆インクルージョンの頭文字をとってDE＆Iといいますが、行

動規範をロータリーはこれを率先していこうと決まっているそうです。話す言葉、経済的な貧富の差、差別

をするのではなく、多様性、みんなを認め合って包括する、それがこれから大事だという事です。今日、今

年のRI会長会長がスピーチをしてるメールが来ましたのでＬＩＮＥで知らせました。ＲI会長が今年目指し

ていること、自分たちが変わらなければ出来ない、未来の事に関して自分たちが換えていかなければいけな

い、目指すところのイマジネーションを高めて、それに向かって行動していこうという事らしいです。 

財団ニュースの中に、活動についてポリオを根絶したいという多くの方々の活動で、あと一歩というとこ

ろまで来ています。野生型ポリオウイルスによる症例数は今年1月から8月までの症例数が出ていますが、

パキスタン、アフガニスタンなど20例でています。最近アメリでワクチン由来のポリオウイルス2型が出て

いるそうです。どこかの国にある限り、ポリオにかかる人がいるという事は防げない、ありとあらゆるウイ

ルスの追跡・根絶の重要性が高まっているという事でした。 
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今年の高橋ガバナーが力を入れているのはポリオデーを是非とも盛んにやってほしいと言われています。

10月 24日が世界ポリオデーになっています。大和、白鳥、高鷲で祭りがある時に、ポリオデー募金活動を

していけばと思います。2630地区で計画しているのは、三重交通、岐阜乗り合いのバスのボディーにポリオ

プラスの広告をラッピングして、岐阜・三重の地域を走るとのことです。9月 7日に出発式が午前中は三重

県、午後は岐阜市で出発式があるそうで、行ってきますのでＬＩＮＥでお伝えできればと思います。 

財団ニュースの最後に年次基金寄付クラブの0クラブが3クラブあるようです。興味深かったのは奨学生

の派遣・受入の実績が載っており、21-22年度は派遣がアメリカが56、日本が36人でした。受入はイギリス

59、アメリカ23人で日本はありませんでした。 

また地区別に寄付額が出ていますが、最近はようやく補助金の使い方が分かってきてたのではないかと思い

ますので、計画的に使うにはどうしたらいいかという事を、財団委員長を中心に、委員会まかせではなく皆

さんで話していただいて、2，3年先の活動なので、周期的なシェアも視野に入れてできるとやりやすいので

はないかと思います。 

ロータリー財団委員長  島崎秀樹君 

来月24日は世界のポリオデーです。このクラブでも何かできないかと羽土さんと相談してきました。9，10

月はこの地域では町民祭があります。9月には大和で食の祭典があり10月には白鳥で町民祭があり、ポリオ

の募金が出来ないかと思い、地区に相談すると備品が借りられるようでした。まだ食の祭典の場所の確保を

していませんが、確保できましたらお知らせしますので、時間がある時に手伝っていただければと思います。 

クラブ研修セミナーに先週日曜日に行ってきました。「てんびんの歌」をＹｏｕＴｕｂｅで観ていただければ

との事です。その後、辻・剱田パストガバナーの対談がありました。 

 初めて参加しました。この先、どうするかリーダー研修を何回かすると

の事でした。私もよくわかりませんので、その時は皆様のご協力をお願い

致します。 

 

委員会報告 青少年委員会 

８月２４日(水)白鳥放課後児童クラブへ会員３名とあゆパークスタッフ２

名で訪問。２時間で作品を作ったり遊んだりしてとても有意義な時間を過

ごしました。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 大村太郎君 

小島君 今日で8月も終わりですね。雨が多かったです。9月も頑張っていきたいです。 

松森君 先週の例会後に２、３の委員会が開かれており、とても良いことだと思いました。 

寺田澄男君 昨日、今日と嬉しいことがありました。 

藤代君 雨の多い8月でした。9月は晴れの日が多いといいですね。 

野島君 今年も8月が過ぎ、明日から9月となります。 

寺田正実君 雨の多い週です。体調管理をしっかりと！ 

島崎君 長い雨が続きます。プラントで砕石を作るのに晴れた日が欲しいです。 

東田君 夏の青空が恋しいです。 

山口君 秋を感じる今日この頃です。 

井俣君 土曜日、白鳥踊り納め、賑わしく、楽しく終わりました。9月に変装おどりあるので、楽しみです。 

三島君 本日もありがとうございます。今月ありがとうございました。次回のご利用お待ちしています。 

杉山君 今年の夏は雨ばかりですね。早く秋らしくなり、温かい燗の酒を美味しくいただきたいです。 

鷲見君 稲刈りの時期ですが、天気が心配です。今年は稲より雑草の生育が素晴らしいです。「なさけなや」 

畑中君 涼しくなってきました。秋近しでしょうか。 

同文 和田良一君、羽土君、山下君、石徹白君、原君、佐藤君、清水君、若尾君 

 

次回行事予定   

９月１４日 会員卓話（ニコＢＯＸ委員会）   ９月２１日  クラブフォーラム 

９月１６日 IDM（ホスト：寺田澄男君）    ９月２８日  職場例会（(有)本州砕石） 

出席報告                               出席委員会 若尾隆司君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2074回 ３２名 ２４名 ５名 ２名 83.87％ １名 

第 2075回 ３２名 ２６名 ４名 1名 87.09％ １名 


